



Rinder leiden unter Hitzestress

Leserbrief «Rinder vertragen Hitze und Sonne», TZ vom 24. August.

Die Behauptung von Landwirt Walter Stauffer, Rinder würden nicht unter Hitze leiden, ist unzutreffend. Es ist eine Erfahrungstatsache, dass Rinder bei Hitze gerne ab und zu – vor allem zum Ruhen und Wiederkäuen – schattige Plätze aufsuchen, und sie wissen wohl selber am besten, was ihnen gut tut. Das Bundesgericht hat zu Recht entschieden, dass Rinder nicht schutzlos der Hochsommer-Sonne ausgesetzt werden dürfen.

Das Argument, Hitze und Sonne mache Rindern nichts, weil sie wegen des Fells keinen Hautkrebs bekommen, geht an der Sache vorbei. Auch die Tatsache, dass sich unvernünftige Menschen an der prallen Sonne stundenlang bräunen lassen, ist keine Rechtfertigung, Rindern die Möglichkeit, Schatten aufzusuchen, zu verwehren.

*Erwin Kessler, Tuttwil, Präsident Verein
gegen Tierfabriken Schweiz VgT*